

# Fête de la mer et du littoral

Pour la première fois cette année, la Fête de la mer et des littoraux rassemble partout en France autour de la même ambition : favoriser la découverte, la protection et la valorisation du patrimoine naturel maritime et littoral.

La municipalité de Pietrosella a décidé de répondre présent à cet encouragement à célébrer de manière festive et ludique l'environnement maritime, dans la continuité de sa fête de la nature, Fest'Isula, organisée en mai dernier.

L'idée de la création de la Fête de la mer et des littoraux est née d'un constat largement partagé : qui ne connaît pas, n'aime pas. Pire encore, ne respecte pas... L'objectif de cet événement est d'abord de sensibiliser la population en adoptant une démarche pédagogique.

Par ailleurs, les Journées nationales des sauveteurs en mer des 28 et 29 juin seront au cœur de la Fête de la mer et des littoraux. À cette occasion, elle permettra de sensi-



L'objectif de la déclinaison de cette fête qui se déroule au niveau national : sensibiliser la population à la protection de l'environnement marin.

/ ARCHIVES MICHEL LUCCIONI

biliser à la sécurité en mer et sur les plages et de faire appel à leur générosité au profit de cette association qui remplit bénévolement une mission de service public.

À Pietrosella, la traduction de ce programme a été déclinée pour satisfaire petits et grands. Parmi les intervenants remarquables, on notera notamment la présence des membres de l'association Grande Zot, détenteur de la goélette *Il grande Zot* (Le grand Zeus en maltais), une goélette à voile auriq.

## Le programme

### Samedi 29 et dimanche 30 juin :

- Visite de la goélette *Il grande Zot*, navettes prévues sur les plages de Stagnola et de Sainte-Barbe toute la journée, de 10 heures à 17 heures.

- Exercice de sécurité marine, démonstration et mise en œuvre de deux radeaux de survie. Plage de Stagnola à 12 heures.

**Samedi 29 juin à 18 heures à la mairie de Pietro-**

**sella :** présentation de l'association Grande Zot. Présentation de la mission Corsea-care et conférence sur la protection du milieu marin par l'association Mare Vivu.

**Dimanche 30 juin à 18 heures à la mairie de Pietrosella :** présentation de la SNSM et de ses missions par Jean-Pierre Roux (membre de la SNSM d'Ajaccio)

- conférence d'Antoine Orsini, hydrobiologiste à l'université de Corse sur "Les conséquences du dérèglement climatique en Corse".